

<平成 28 年度 議会報告会記録>

[日 時]平成 28 年 11 月 30 日(水) 午後 6 時 30 分～

[会 場]東春コミセン

[参加者数] 9 名

[担当者] 1 班： 広瀬、 萩原、北、岡本、石上、水間 (班長、 副班長)

意見・要望・質疑事項など要旨	対応・回答の要旨	備 考
<p>(1)農業について 春からの水害、夏の台風被害の蓄積で収量が3割程度下がった。富良野は農業が元気でないといけない。農業の若い担い手の確保も必要だが、高齢者が長く農業を続けられる様に支援も必要。離農者の多くは経営上の問題ではなく年齢の問題が多い。</p>	<p>(1)農業について 意見として受け取る。</p>	
<p>(2)駅周辺の利便性について 駅周辺の利便性が悪い。駅周辺で特にバスの乗降口の照明が暗く学生や観光客も困っている様子を見る。 駅前のタクシー乗り場まで行きづらく北斗町から駅までの通りのバスロータリーの周辺で、タクシーや送迎の車が良く停まっている。停車中にバスが来るとカーブになっていることもあり危険な状態を良く見受ける。対策が出来ないか。 海外観光客が大きな荷物を持って駅周辺を歩いている。バリアフリー化などの対策が必要と思う。 観光案内所の混雑がひどい。特に臨時列車の発着の時間帯と 10 時から 12 時の混雑する時間帯は中に入りき</p>	<p>(2)駅周辺の利便性について ～ 意見として受け取る。 参考に回答 駅周辺の道路については、国の補助金基準や公安の基準に従って開発する必要がある。その基準外の開発を行う場合、市の自己負担が多くなり整備が難しい場合がある。しかし、利便性を考慮した整備は必要だと考えている。</p>	

意見・要望・質疑事項など要旨	対応・回答の要旨	備考
<p>れず外で待っている人が多い。ベンチや雨よけもなく天候が悪いときは観光客がかわいそう。 観光ボランティアの願いとして、混雑時の状態を職員や議員で見に来て現状を把握してほしい。</p>		
<p>(3)公園や公民館の利便性について 人材開発センターグラウンドや曙公園など緑地帯の多い所の利用者が少ない。利用が増えるように取組をして欲しい。バーベキューが出来るスペースを作るなど。 公民館を地域サロンなどで利用する際の、手続きに手間がかかり気軽に使えない。申請を不要にしたり、気軽に集まることの出来るフリースペースを設けることは出来ないか。</p>	<p>(3)公園や公民館の利便性について 意見として受け取る。</p>	
<p>(4)議員報酬、定数について 議員報酬はどれくらいなのか 人数を減らし報酬を増やす事も考える必要があると思う。</p>	<p>(4)議員報酬、定数について 額面で520から530万円、手取りで370から380万円程度であるが、事業経営者やその他の収入がある場合は多少変わってくる。政務活動費の支給はないが、都市事例調査は決められた回数と金額の範囲内で行っている。 意見として受け取る。</p>	
<p>(5)いじめについて 市長と語ろう懇談会では、富良野市の学校ではいじめがないと言っているが、地域でいじめを見たという人もいる。絶対にいじめはないと言うことにこだわりすぎると実態が見えなくなることもあると思う。地域の人達が</p>	<p>(5)いじめについて どこの地域でも水面下に出てこない事例はあると思う。いじめゼロだから問題ないではなく、潜在的なものをしっかり見る仕組みは必要だと感じる。</p>	

意見・要望・質疑事項など要旨	対応・回答の要旨	備考
目配りできる体制も必要だと思う。		
(6)JRについて 旭川に通っている学生は部活が終わってからの帰宅だと、美瑛までしかJRがない。親が美瑛まで迎えに行っている。その対策をするのは難しいことは理解しているが何とかしてあげられないだろうか。	(6)JRについて 意見として受け取る。	
(7)陸上競技場について 陸上競技場の改修は必要だと思う。特に全天候型走路の整備は必要だと思う。	(7)陸上競技場について 市民福祉委員会でも、調査を行い報告したところである。陸上競技場の整備については行政でも必要であると認識をしている。第3種競技場への改修の場合現在の陸上競技場の改修だと面積が不足している。また、財政の兼ね合いもありすぐに事業化が難しい現状。	
(8)三番館跡地の活用について 三番館跡地の活用はどうなっているか。	(8)三番館跡地について 三番館跡地については、現在法定協議会で案を作成し国に補助申請をしている最中。	